
 

スポーツ少年団について教えてください。 

 

１０－４① 

 

 

１．推 移 

  旧今市市にスポーツ少年団が組織されて４０年経ちます。長年、学校指導型のスポーツ

少年団で指導も教員があたり、運営や予算等でＰＴＡの育成部がバックアップしてくれま

した。しかし、平成５年に今二スポーツ少年団が発足し、指導者が地域の方や保護者の方

となり、今二スポーツ少年団を母体とし、受益者負担の原則から運営や活動予算も各部に

任されるようになりました。このときから地域指導型になり、現在に至っています。  

  つまりスポーツ少年団は、学校教育の分野でなく社会体育の分野となります。 

 

２．各 部  （グリーンパークの清掃を行っている部） 
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３．その他 

     

    ① 入部申し込みを２～３月に行っています。ただし、途中からの入部も可能です。 

  その際は、学級担任から申込書をもらい、各部へ提出してください。  

    ② 年度始めに各部会がもたれ一年間の計画が立てられます。 

    ③ どの部も輪番制で定期的にグリーンパークの清掃をしています。 

 

 


